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Moi aussi, je suis optimiste, mais pas pour les mêmes raisons
.

Les Français sont versatiles. Tel qui est adulé aujourd’hui
est détesté le lendemain.

Je me souviens d’une émission de radio, il y a longtemps.
C’était  à  propos  de  la  France  pendant  la  guerre  et
l’occupation.
Parmi les participants, il y avait Jacques Chaban Delmas .
Je ne me souviens bien sûr plus de l’intégralité de ce qui
avait été dit, mais j’en garde en mémoire une partie :

Le  présentateur  :   »  Tout  d’abord,  pour  replacer  cette
discussion  dans  le  contexte  de  l’époque,  Monsieur  Chaban
Delmas, quelle était la population de la France pendant cette
période ?  »
Chaban Delmas :  » 80 millions d’habitants  »
Le présentateur :  » ce n’est pas possible, nous ne sommes
même pas encore 60 millions !  »
Chaban Delmas :  » Si ! En mai 1944, 40 millions de Français
soutenaient Pétain. 2 mois plus tard 40 millions de Français
soutenaient de Gaulle.
Ce n’était forcément pas les mêmes ! non ? «
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